



Chris Ledlum

TAILLE 1.98 m	POIDS 102 Kg	AGE 19/02/2001 (25 ans)
NATONALITÉ  USA  Ghana	STATUT COTONOU	POSTE 3/4
PAYS / ÉQUIPE ACTUEL USA / St. John's University (2023/2024)		

RÉSUMÉ

Saison 2022/2023 NCAA1. Chris Ledlum né le 19 février 2001 à Brooklyn (New-York), 1.98m 102kgs, poste 3/4 Cotonou / Ghana, il passera pro à l'été 2024.

Dernière année de fac pour le stretch 4 Super Senior.
Un cursus entamé en 2020 au sein de la prestigieuse fac d'Harvard, alors que Georgetown, Notre Dame et Vanderbilt souhaitaient recruter cet étudiant exceptionnel.

Spécialisé en sociologie, le natif de Brooklyn est "une tête" se distinguant en classe au cours de sa carrière, remportant plusieurs honneurs académiques et après avoir remporté les distinctions Academic All-America, Academic All-District et NABC Honors Court en 2021 et 2022.
Aujourd'hui totalement remis, il a subi une blessure au genou et une opération qui l'a limité à 13 matchs en 2022.
L'an passé il a été honoré d'une place au sein du meilleur 5 NABC de sa conférence,
Sportivement, il a fini 2° meilleur marqueur et meilleur rebondeur de la Ivy League.
18.7 pts à 56%, 29% 3pts (38/133), 64% FT, 8.6 rbd, 1.6 AS, 1.1 BS, 1.9 ST, 2.6 TO, 17 d'éval en 32 minutes sur 27 matchs.
Il a scoré 25 fois a plus de 2 chiffres et a réalisé huit doubles-doubles.

Durant l'été dernier, souhaitant sortir de son confort d'Harvard, il a choisi de se positionner sur le portail des transferts.
Il a ainsi suscité l'intérêt de Michigan, Florida, Tennessee, Xavier, Gonzaga, Vanderbilt, Wake Forest, UCLA, LSU, Villanova, Oklahoma, Maryland, Virginia, Pitt... mais c'est finalement à St. John's, au sien de la Big East Conférence que l'ex leader d'Harvard a signé.

Le nouveau joueur de Rick Pitino est un leader vocal et par l'exemple.
La légende du coaching universitaire compte donc sur lui cette saison pour apporter son scoring varié.
En dribbles depuis le poste, agressant bien en drive jusqu'au cercle, d'où il peut attaquer son vis à vis en postant son défenseur
En mesure de jouer 3 et d'être décalé en 4, assez athlétique pour être servi en alley hoop, bon joueur de Pnr, il apprécie recevoir la balle ligne de fond pour travailler son défenseur dessous.
Ex meilleur rebondeur de l'Ivy League, c'est un bon rebondeur pour son poste, n'hésitant pas à rentrer avec engagement dans les batailles des raquettes.
En mesure de se créer son shoot dans la zone intermédiaire, encore perfectible à 2pts, 3pts, FT., il reste dangereux sur toutes les occasions de catch-and-shoot.
Bonne main droite, main gauche, c'est un bon manieur de ballon pour ses 1.98m et un intercepteur intéressant.

Positionné à 100% en 4, il peut manquer de taille dessous.
Il doit gérer un peu mieux ses possessions, afin de limiter ses pertes de balles.
Cette année sera décisive, il devra chercher à faire moins de déchet aux shoots et a améliorer son adresse toutes distances.
Un peu plus de sens de la passe fera aussi augmenter sa côte.

Aucune chance de draft pour ce 3/4 intellectuel.
Néanmoins, passer une année entière entre les mains expertes d'une légende du coaching, ne fera que bonifier sa côte.
De là saisir une chance lors d'une Summer League, pourquoi pas.
S'il n'atterrit pas en G-League, ce rookie Cotonou, devrait faire le bonheur d'un club cherchant du scoring et du rebond depuis l'aile.
(Présenté le 14/11/2023).

CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2024/2025	France / Elan Béarnais Pau-Lacq-Orthez	Pro B
2023/2024	USA / St. John's University	NCAA 1
2022/2023	USA / Harvard University	NCAA 1
2021/2022	USA / Harvard University	NCAA 1
2020/2021	USA / Harvard University	NCAA 1 / Annulé / Covid 19
2019/2020	USA / Harvard University	NCAA 1

MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2023/2024 - NCAA 1 USA / St. John's University	31	29.0	9.5	47.1	31.5	70.8	4.4	2.5	6.9	1.8	1.4	1.2	1.5	9.5
2022/2023 - NCAA 1 USA / Harvard University	27	31.5	18.7	56.3	28.6	63.9	6.0	2.6	8.6	1.6	1.9	1.1	2.6	17.1
2021/2022 - NCAA 1 USA / Harvard University	13	27.2	16.7	47.4	31.5	69.0	6.4	2.9	9.3	1.2	1.7	0.5	2.5	14.3
2019/2020 - NCAA 1 USA / Harvard University	29	16.1	7.3	48.4	27.3	61.8	2.7	1.2	3.8	0.7	0.3	0.6	1.6	5.1

TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2023/2024 - NCAA 1 USA / St. John's University	31	899	295	89/189	23/73	46/65	136	78	214	56	43	37	47	295

2022/2023 - NCAA 1 USA / Harvard University	27	851	505	153/272	38/133	85/133	162	70	232	43	51	30	70	462
2021/2022 - NCAA 1 USA / Harvard University	13	354	217	63/133	17/54	40/58	83	38	121	16	22	7	33	186
2019/2020 - NCAA 1 USA / Harvard University	29	467	212	62/128	15/55	42/68	78	35	110	20	9	17	46	148



Chris Ledlum

SIZE 1.98 m	WEIGHT 102 Kg	AGE 19/02/2001 (25 ans)
NATONALITY  USA  Ghana	STATUS COTONOU	POST 3/4
COUNTRY / CURRENT TEAM USA / St. John's University (2023/2024)		

SUMMARY

2022/2023 NCAA1 season. Chris Ledlum born on February 19, 2001 in Brooklyn (New York), 1.98m 102kgs, 3/4 Cotonou / Ghana post, he will turn pro in the summer of 2024.

Last year of college for the stretch 4 Super Senior.
A course that began in 2020 at the prestigious Harvard university, when Georgetown, Notre Dame and Vanderbilt wanted to recruit this exceptional student.

Majoring in sociology, the Brooklyn native is "a head" distinguishing himself in the classroom during his career, earning several academic honors and having won the Academic All-America, Academic All-District, and NABC Honors Court honors in 2021 and 2022.
Now fully recovered, he suffered a knee injury and surgery that limited him to 13 games in 2022.
Last year, he was honored with a spot in the NABC Top 5 in his conference,
In sports, he finished 2nd best scorer and best rebounder in the Ivy League.
18.7 pts at 56%, 29% 3pts (38/133), 64% FT, 8.6 rbd, 1.6 AS, 1.1 BS, 1.9 ST, 2.6 TO, 17 rating in 32 minutes over 27 games.
He scored 25 times in double figures and recorded eight double-doubles.

Last summer, wanting to get out of the comfort of Harvard, he chose to position himself on the transfer portal.
It has attracted interest from Michigan, Florida, Tennessee, Xavier, Gonzaga, Vanderbilt, Wake Forest, UCLA, LSU, Villanova, Oklahoma, Maryland, Virginia, Pitt... but it was finally in St. John's, at his own Big East Conference that the former Harvard leader signed.

Rick Pitino's newest player is a vocal and lead by example.
The college coaching legend is counting on him this season to bring his varied scoring.
Dribbling from the post, aggressively aggressively driving to the rim, from where he can attack his opponent by posting his defender
Able to play 3 and be shifted into a 4, athletic enough to be served as an alley hoop, good Pnr player, he enjoys receiving the ball from the baseline to work his defender underneath.
Formerly the best rebounder in the Ivy League, he is a good rebounder for his position, not hesitating to enter the battles of the rackets with commitment.
Able to create his shot in the middle zone, still perfectible at 2pts, 3pts, FT., he remains dangerous on all catch-and-shoot opportunities.
Good right hand, left hand, he is a good ball handler for his 1.98m and an interesting interceptor.

Positioned 100% in 4, it may lack size underneath.
He needs to manage his possessions a little better, in order to limit his turnovers.
This year will be decisive, he will have to look to make less waste in shooting and improve his skill at all distances.
A little more passing direction will also increase his rating.

No chance of a draft for this intellectual 3/4.
Nevertheless, spending an entire year in the expert hands of a coaching legend will only improve his rating.
From there to seize a chance during a Summer League, why not.
If he doesn't land in the G-League, this rookie should make a club looking for scoring and rebounding from the wing happy.
(Presented on 14/11/2023).

CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2024/2025	France / Elan Béarnais Pau-Lacq-Orthez	Pro B
2023/2024	USA / St. John's University	NCAA 1
2022/2023	USA / Harvard University	NCAA 1
2021/2022	USA / Harvard University	NCAA 1
2020/2021	USA / Harvard University	NCAA 1 / Annulé / Covid 19
2019/2020	USA / Harvard University	NCAA 1

AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2023/2024 - NCAA 1 USA / St. John's University	31	29.0	9.5	47.1	31.5	70.8	4.4	2.5	6.9	1.8	1.4	1.2	1.5	9.5
2022/2023 - NCAA 1 USA / Harvard University	27	31.5	18.7	56.3	28.6	63.9	6.0	2.6	8.6	1.6	1.9	1.1	2.6	17.1
2021/2022 - NCAA 1 USA / Harvard University	13	27.2	16.7	47.4	31.5	69.0	6.4	2.9	9.3	1.2	1.7	0.5	2.5	14.3
2019/2020 - NCAA 1 USA / Harvard University	29	16.1	7.3	48.4	27.3	61.8	2.7	1.2	3.8	0.7	0.3	0.6	1.6	5.1

TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2023/2024 - NCAA 1 USA / St. John's University	31	899	295	89/189	23/73	46/65	136	78	214	56	43	37	47	295

2022/2023 - NCAA 1 USA / Harvard University	27	851	505	153/272	38/133	85/133	162	70	232	43	51	30	70	462
2021/2022 - NCAA 1 USA / Harvard University	13	354	217	63/133	17/54	40/58	83	38	121	16	22	7	33	186
2019/2020 - NCAA 1 USA / Harvard University	29	467	212	62/128	15/55	42/68	78	35	110	20	9	17	46	148